

## Los Reyes Magos se adelantan y Yaiza González estrena su nuevo tándem después de un año sin poder entrenar

01/01/2021



Yaiza González y su guía Yolanda Busquier sobre su nuevo tándem.

**Cerca de un año y medio** ha tenido que esperar la joven eldense **Yaiza González para volver a subirse a un tándem** y seguir compitiendo. El deporte es su pasión, y **su problema de visión no le ha impedido seguir disfrutándolo**. González padece el Síndrome de Stargardt, una enfermedad genética degenerativa precoz que afecta a la vista. Su visión es de un 10 por ciento, por lo que precisa una bicicleta tándem y una guía para salir a rodar. Yaiza ya tiene un nuevo tándem gracias a sus amigos, que hicieron una campaña de [crowdfunding para recaudar el dinero para adquirirlo](#).

En 2018 la ONCE le prestó un tándem, pero se acabó el contrato y a mediados de 2019 dejó de entrenar junto a su guía, [Yolanda Busquier, con quien empezó a practicar ciclismo en 2018](#) y con quien seguirá: “Yo necesito una guía y mientras ella quiera, seguiremos juntas, es genial”, afirma. **Ambas se han convertido en buenas amigas desde que comenzaron a rodar, y eso, para ellas, es la mejor parte.**



Yaiza ya tiene su tándem de competición de la marca Duratec, cuyo peso es la mitad que el anterior, lo que les permitirá ser más rápidas. Lograr este sueño ha sido posible gracias a sus amigos, **quienes en verano iniciaron una campaña para reunir el dinero necesario**, mientras que su madre aportó lo que restaba

para costear el tándem, un regalo de Reyes por adelantado que la ha hecho muy feliz.

El pasado miércoles día 30 de diciembre recogieron el tándem y no tardaron en rodarlo con unas sensaciones muy buenas: **“Estoy muy contenta, lo necesitaba, llevaba más de un año sin practicar.** Quiero salir ya por carretera, tengo tantas ganas que no vamos a esperar a que pasen estos días festivos, **mañana mismo empezaremos a recuperar la forma, que yo he perdido después de tanto tiempo sin subir”.**

Yaiza González afirma que será “casi como empezar de cero, pero estoy deseando volver a entrenar para competir en un futuro”. Así empieza hoy oficialmente su nueva aventura sobre ruedas.